

## "In der Weihnachtszeit geboren, im Frühling erwachsen"

ein Glück, dass es ihre Aktion gibt", so der Evangelische Leiter der Evangelisch-Katholischen Telefonseelsorge und Beratungsstelle Saar. Dieser Tage haben die Bergkapelle Saar und der Saarknappenchor der Telefonseelsorge Saar

nis des Benefizkonzertes im run gend notwendig ist, um die gute Ausbildung und Begleitung der ehrenamtlichen Mitarbeiter bei der Telefonseelsorge Saar fortzusetzen", ergänzte

LANDSWEILER-REDEN "Es ist 5000 Euro als Spendenergeb- die Katholische Leiterin Heid- um die Uhr Menschen beglei-Mohren-Dörrenbächer. Dezember übergeben. "Geld Der Vorsitzende Hans Georg und Unterstützung, die drin- Schmitt der "Bergmusik an der Saar e.V." nahm die Bitte um eine Spende gerne auf, um die Bereitschaft der fast 80 ehrenamtlichen Mitarbeiter, die Tag und Nacht, anonym und rund

ten, zu unterstützen. Als Vertreter der RAG Aktiengesellschaft kam der Zentralbereichsleiter Personal und Leiter des Servicebereich Belegschaft, Frank Bandow, nach Landsweiler-Reden.

red./ti/Foto: privat